

El corazón de la acción

Sociedad



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 24/09/24 | Visitas: 79 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 59 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-corazon-de-la-accion_3327.php



Sociedad

El corazón de la acción

El núcleo vibrante de la actividad social

El papel del médico en la atención integral del paciente

**Reflexiones del Dr.
César Suárez del Colegio Médico del Uruguay**

El ejercicio de la medicina, más allá de fundamentarse en el conocimiento

acumulado a través del estudio y la experiencia, también se configura como un arte.

Este arte exige un acercamiento personal hacia cada individuo, considerando las características particulares de cada paciente, lo que lleva a la necesidad de buscar soluciones individuales más allá del diagnóstico y los medicamentos disponibles.

La importancia de la relación médico-paciente

La relación entre el médico y el paciente desempeña un rol crucial en el éxito del tratamiento, especialmente en el largo plazo.

Si bien es posible resolver una situación crítica mediante intervenciones puntuales, la continuidad del tratamiento depende en gran medida de la empatía y el compromiso del profesional.

Esta conexión genera la confianza necesaria para que el paciente se sienta cómodo y motivado en su proceso de sanación.

La singularidad de cada paciente

No existen dos pacientes iguales, aunque compartan un diagnóstico similar. Es fundamental que el médico sepa interpretar la personalidad y el contexto de cada uno.

El diagnóstico se extiende mucho más allá de identificar una enfermedad; involucra comprender los sentimientos, ansiedades, dudas y preocupaciones que acompañan a cada paciente.

El profesional debe estar atento a los mensajes orales y corporales para lograr que el paciente se sienta verdaderamente comprendido.

Contexto y desafíos individuales

Es relevante considerar las distintas etapas de la vida y las diversas circunstancias personales de cada paciente: un adolescente no es lo mismo que un adulto joven, un adulto maduro o un anciano.

Además, factores como la ocupación, la situación familiar, la disponibilidad de recursos económicos y la capacidad de comprensión son elementos que impactan en la efectividad del tratamiento.

Cada uno de estos aspectos influye en cómo el paciente asimila las indicaciones y en su capacidad para recordar y cumplir con ellas.

El seguimiento adecuado y la evaluación continua

Una vez establecido el diagnóstico y elegido el tratamiento, el médico debe asegurarse de que el paciente esté en condiciones de seguir las indicaciones prescritas.

Es esencial verificar que no esté consumiendo otros medicamentos que puedan interactuar con los recetados y programar controles regulares para evaluar la

respuesta al tratamiento, ya que cada paciente puede reaccionar de manera diferente.

Compromiso del Colegio Médico del Uruguay

Desde el Colegio Médico del Uruguay, se enfatiza la premisa de que el paciente debe ocupar siempre el papel principal en el proceso de atención, manteniéndose en el centro de todas las decisiones y acciones que se tomen.

Fuente: Diariocambio

Imágenes



El corazon de la accion

Tags

contexto, uruguay, proceso, indicaciones, colegio, compromiso, capacidad, medicamentos, paciente, individuales, tratamiento, profesional

Noticias relacionadas

3.8 * *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

4.6 * *El Tribunal de Apelaciones ratifica la resolución que obliga al Msp a proporcionar medicamentos esenciales a un paciente con cáncer*

4.0 * *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*

4.5 * *Leucemia Linfocítica Crónica: el Fnr garantiza acceso equitativo a*

innovadores tratamientos y medicamentos

4.8 * *Fnr suma 16 nuevos tratamientos oncológicos a su cobertura gratuita, beneficiando a 700 pacientes anualmente*

4.0 * *Entendiendo la arritmia cardíaca en adultos: un vistazo a su impacto y tratamiento*

4.0 * *Ozempic: el revolucionario medicamento aprobado por el Msp que transforma el tratamiento de la diabetes y la obesidad*

3.5 * *El joven talento de Wanderers que padeció una arritmia está mostrando avances positivos en su tratamiento*

4.7 * *Nuevas terapias abren un abanico de posibilidades para combatir la Leucemia Linfocítica Crónica*

4.1 * *Llegan nuevos medicamentos y tratamientos oncológicos al Fondo Nacional de Recursos para mejorar la atención en pacientes con cáncer*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |

| |
|-----------------------|
| Maldonado |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| obituarios |
| Opinión |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uruguay decide 2024 |